

# BROADCAST

## Wanita Tangguh Dukung TMMD ke 120 Kodim 0209/LB, Program Unggulan Kasad Wujudkan Impian Masyarakat

Redaktur LB - [LABUHANBATU.BROADCAST.CO.ID](http://LABUHANBATU.BROADCAST.CO.ID)

Jun 9, 2024 - 00:52



*Ketua Wasev dan Plt Bupati bercanda ria dengan anak-anak desa Selat Beting*

Oleh Junaidi

Kontributor Labuhanbatu

Pagi itu pada Rabu 8 Mei 2024 cuaca tampak cerah, desiran angin terasa menyapa kulit, keramaian orang berseragam tidak seperti biasa, perahu boat lalu lalang membawa penumpang seberangi sungai barumun, satu tujuan hadirinya penyelenggaraan upacara pembukaan TMMMD ke 120 Tahun 2024 Kodim 0209/LB di desa Selat Beting kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu provinsi Sumatera Utara.

Diantara rombongan dua sosok pemimpin duduk bersebelahan menaiki perahu boat, membawa Asa yang sudah sangat lama dinanti masyarakat desa. Plt Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd., MM dan Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, memilih jalur alternatif seberangi sungai, memangkas waktu dan jarak tempuh.



Tapakan kaki ditepian sungai, ciptakan derapan langkah dan deruan suara mesin, naiki sepeda motor susuri jalan bebatuan berlubang yang tak kunjung tersentuh aspal, menuju satu lokasi upacara pembukaan TMMMD ke 120 Tahun 2024, di tempat berkumpul anak-anak remaja menjemput ilmu, menorehkan tinta, meraih prestasi untuk menggapai cita-cita impian di masa depan.

Sorotan mata khalayak ramai tertuju sosok wanita tangguh yang mendukung pengabdian TNI, berjalan perlahan menapakan kaki menuju podium membuka resmi pelaksanaan TMMMD ke 120 Tahun 2024 Kodim 0209/LB, di halaman sekolah menengah pertama (SMP) Negeri 2 Panai Tengah Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu Sumatera Utara.

Suara menggema komandan upacara, bangkitkan semangat pembukaan pelaksanaan TMMMD ke 120. Menanti detik-detik wanita tangguh berucap kata penuh asa, wujudkan impian masyarakat desa yang sudah puluhan tahun memendam rasa akan baiknya akses jalan penghubung antar desa dan tetesan air bersih layak konsumsi penuh kebutuhan hidup sehari-hari.

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke 120 Kodim 0209/Labuhanbatu Kodam I/Bukit Barisan resmi dibuka, sebagai Inspektur upacara Plt Bupati



Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd.,M.M, langkahkan kaki hampiri meja dibalut kain hiasan bunga, saksikan Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP selaku Dansatgas TMMD ke 120, tandatangani berita acara serah terima pekerjaan TMMD ke 120 Tahun 2024.



Hj. Ellya Rosa Siregar, dikenal satu-satunya wanita terbaik, sabar dan tangguh yang hanya dimiliki masyarakat labuhanbatu, yang pernah menjabat sebagai Ketua DPRD Labuhanbatu dan Wakil Bupati Labuhanbatu. Kini memegang amanah menjadi Plt Bupati Labuhanbatu, berdiri dipodium kehormatan dengan suara yang lembut mengatakan “TNI Manunggal Membangun Desa merupakan momentum yang penting dalam perjalanan pembangunan Kabupaten Labuhanbatu. Kegiatan yang menunjukkan semangat gotong royong dan kebersamaan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat”.

Terima kasih kepada TNI yang telah bekerja sama dengan Pemerintah Daerah untuk mengadakan program TMMD di wilayah Kabupaten Labuhanbatu, “ini adalah bukti nyata kolaborasi yang kuat antara institusi Pemerintah dan TNI dalam upaya membangun infrastruktur serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu,” ucapnya

TMMD ini merupakan upaya kita dalam mempercepat pembangunan di berbagai sektor, melalui kegiatan ini kita akan fokus pada pengembangan peningkatan kualitas infrastruktur, lingkungan, pemberdayaan ekonomi masyarakat dalam meningkatkan aksesibilitas serta kualitas pelayanan publik.



Dengan adanya TMMD ini kita dapat merasakan dampak positif terlebih masyarakat sekitar. Untuk itu sangat penting peran aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam menjalankan kegiatan TMMD ini. Partisipasi dan kerjasama dari warga sangat diperlukan untuk mencapai kesuksesan dalam upaya pembangunan. Mari kita bersatu padu saling membantu dan berkolaborasi untuk mewujudkan Visi kita bersama yaitu "Terwujudnya masyarakat Kabupaten Labuhanbatu yang Berkarakter, Maju, dan Sejahtera Tahun 2024", ujar Ellya Rosa Siregar.

Abituren Akmil 2003, Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, mantan Danyonif 433/Julu Siri Kostrad, kini memegang amanah sebagai Dandim 0209/LB, selaku Dansatgas TMMMD ke 120, mengatakan "pelaksanaan kegiatan TMMMD ke 120 di desa Selat Beting, meliputi sasaran fisik utama peningkatan badan jalan sejauh 1.550 x 6 meter tebal 0,6 meter, dan sasaran Non fisik seperti penyuluhan bela negara, wawasan kebangsaan, pelayanan posyandu, stunting, PTM, Pertanian, Pendidikan, Hukum dan Kamtibmas, Narkoba, Keagamaan, KB Kesehatan, Perikanan/Peternakan, Lingkungan Hidup, Kehutanan, dan sosialisasi Kegiatan PKK".

Selain itu kata Dansatgas, kami juga melaksanakan kegiatan sasaran fisik tambahan pembuatan sumur bor di titik lokasi yang sudah ditentukan di dusun 2 Tangkahan, dusun 2 Pasoman, dusun 14 Sirahu, dusun 8 Tanjung Marulak dan dusun 1 Inpres di desa Selat Beting.

"Di desa ini sarana air bersih sudah puluhan tahun tidak ada, jadi melalui TMMD ini, kami merealisasikan program unggulan bapak Kasad Jendral TNI Maruli Simanjuntak, yaitu TNI manunggal air. Sebagaimana penekanan bapak Kasad, kita harus menyatu dengan alam dan bermanfaat bagi masyarakat sekitar," jelas Dansatgas.





Dansatgas Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, juga menegaskan bahwa program unggulan Kasad, dilaksanakan untuk kepentingan dan kelangsungan hidup masyarakat, itu wajib diatensikan. Karena TNI lahir dari rahim rakyat dan rakyat adalah Ibu Kandung TNI, jadi kita harus membantu mengatasi kesulitan rakyat.

"Saya melihat langsung kehidupan warga desa Selat Beting, memang benar-benar memprihatinkan. Puluhan tahun tidak pernah menikmati air bersih layak konsumsi. Warga selama ini, mandi cuci kakus dan minum serta mencuci beras menggunakan air sungai, air tadahan hujan dan air parit bekoan yang alirannya hitam".

"Jadi, pembuatan sumur bor ini sudah tepat sasaran dan memang dibutuhkan sekali, kini masyarakat sudah bisa menikmati dan memanfaatkan air bersih," sebut Dansatgas.

Tim Wasev Tinjau Sasaran Fisik TMMD ke 120 Kodim 0209/LB

Dalam kunjungannya meninjau sasaran fisik pada Jum'at (31/5), Ketua Tim Wasev, Kolonel Inf Parluhutan Marpaung, didampingi Plt Bupati Labuhanbatu Ellya Rosa Siregar serta Dansatgas TMMD Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, menyampaikan "TMMD merupakan program yang di bangun tersistem dan terpadu sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat".

"Saya berterimakasih tentunya atas nama pimpinan Angkatan Darat, pelaksanaan TMMD yang dilaksanakan di daerah ini, atas sinergitas pemerintah daerah, TNI-Polri dan masyarakat, sehingga ini semua berjalan lancar. Luar biasa, saya terharu melihat kondisi yang ada disini, apalagi melihat anak-anak kita ini sampai sekarang belum berhenti mandi, ini tentunya sebagai gambaran bahwa air bersih ini sudah lama dinantikan".

"Tadi saya sempat bincang-bincang sama salah satu warga yang menyampaikan selama ini ternyata air yang dikonsumsi masyarakat semua berasal dari sungai, tentunya tidak baik bagi kesehatan, untuk itu kepada bapak-ibu fasilitas air bersih yang sudah ada tolong dirawat dan dijaga agar bisa dimanfaatkan dengan baik," ucapnya berpesan.



Ahmad Syahroni dalamunthe mengucapkan terima kasih, hadirnya TMMD wujudkan air bersih yang sudah lama didambakan masyarakat.

"Terimakasih bapak Kasad, dengan hadirnya TMMD mewujudkan impian kami yang sudah puluhan tahun mendambakan adanya air bersih, yang selama ini kami untuk memenuhi kebutuhan air sehari-hari memanfaatkan air sungai Barumun, tuturnya sembari memeluk ketua Tim Wasev TMMD.

Senada dengan warga lainnya, Ali Aman Dalimunthe, mengatakan "dengan adanya peningkatan badan jalan dari desa Selat Beting menuju desa Sei Siarti menambah harga jual hasil panen sawit kami, sebesar Rp. 500,- per kilo, yang tadinya sebelum akses jalan ini diperbaiki kami mengangkut hasil panen menggunakan perahu bot yang banyak menghabiskan biaya".

Terima kasih bapak Dandim Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, kami bangga kepada bapak karena telah memperhatikan kami, jerih payah dan karya bapak meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan kami masyarakat desa Selat Beting, perbaikan jalan penghubung desa ini, akan kami nikmati sepanjang masa, hingga anak dan cucu kami dikemudian hari", ujarnya seraya bersyukur.

Danrem 022/Pantai Timur Tutup TMMD ke 120

Sebagai Inspektur berdiri di mimbar upacara, Danrem 022/PT, secara resmi menutup pelaksanaan TMMD ke 120 Tahun 2024 Kodim 0209/LB, bertempat di



halaman sekolah SMP Negeri 2 Panai Tengah di jalan Sei Jambu Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu pada Jum'at (7/6) sekira pukul 09.45 Wib.



Pamen abituren 96 kualifikasi Komando ini menyampaikan bahwa lokasi Selat Beting sangat tepat untuk sasaran TMMD, khususnya TNI Manunggal Air Program Unggulan Kasad, jauh dari kota, terisolir, dan memang air bersih disini sangat dibutuhkan sekali untuk kelangsungan hidup manusia, khususnya generasi.

"Kiranya Warga bisa menjaga dan merawat apa yang telah dibangun oleh Satgas TMMD Ke-120 Kodim 0209/LB, ingatlah, kami hadir untuk masyarakat, "sebut Pamen yang lama bertugas di satuan komando pasukan khusus.

Satu bulan penuh kegiatan lintas sektoral TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang dilaksanakan Kodim 0209/LB berkolaborasi dengan pemerintah kabupaten labuhanbatu, manfaatnya sudah dirasakan masyarakat desa Selat Beting. Sasaran fisik peningkatan badan jalan penghubung antar desa, 5 titik sumur bor program unggulan Kasad, dan sasaran Non fisik berupa penyuluhan-penyuluhan serta sosialisasi.

Dansatgas TMMD ke 120 Kodim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro yang baru pertama kali tugas di kewilayahan, terbukti mampu melihat apa yang dibutuhkan masyarakat, sehingga sasaran fisik peningkatan badan jalan penghubung antar desa sangat berarti dan berdampak positif meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat diwilayah terisolir.

Kejeliannya menuangkan ide serta gagasan pimpinan dalam kegiatan TMMD ke 120 di desa Selat Beting sangat tepat sasaran, titik sumur bor ditengah-tengah pemukiman di 5 dusun desa Selat Beting, memenuhi harapan serta impian masyarakat yang sudah puluhan tahun mendambakan air bersih.